

Nachfolgekantor GmbH
Pascal Saake / Niklas Poppelreuter
Am Leitz-Park 4
35578 Wetzlar

Dautphetal, 15.06.2023

Empfehlung – Beratung im Nachfolgeprozess

Lieber Herr Saake, lieber Herr Poppelreuter,

gerne können wir verkünden, woran wir die letzten Monate, auch in Zusammenarbeit mit Ihnen, dem Nachfolgekantor, gearbeitet haben. Ab Juni 2023 übernimmt Rolf Kurtenacker als neuer Inhaber die Koch-Haustechnik, um meine Nachfolge zu regeln.

Das Unternehmen Koch-Haustechnik wurde 1998 von mir gegründet. Es ist im Bereich Handel mit Heizungs- und Sanitärprodukten tätig. Koch-Haustechnik ist dabei auf Nischenkomponenten aus dem Heizungsbereich (größtenteils Exklusivvertrieb) u.a. mit Anwendung in modernen und nachhaltigen Wasserspeichern spezialisiert. Das Unternehmen konnte sich in den Jahren seit Gründung eine hervorragende Reputation in der gesamten DACH-Region aufbauen.

Um mein Unternehmen auch künftig in guten Händen zu wissen, habe ich mich gemeinsam mit dem Nachfolgekantor auf die Suche nach einem Nachfolger gemacht. Gemeinsam waren wir in der Lage, verschiedene Optionen aus wirtschaftlicher und operativer Sicht offen zu diskutieren und in einem strukturierten Prozess mehrere Opportunitäten aus dem Markt zu prüfen und zu analysieren.

Ich bin sehr froh, dass ich Rolf Kurtenacker als neuen Inhaber gewinnen konnte. Mein Dank gilt insbesondere dem Nachfolgekantor, das den Kontakt zu Herrn Kurtenacker hergestellt hat und mir als erfahrener Transaktionsberater stets zur Seite stand.

Als Unternehmer gehört ein solcher Prozess nicht zum Tagesgeschäft – daher war ich sehr erfreut, durch Herrn Saake und Herrn Poppelreuter professionelle Unterstützung zu erhalten. Mit dem Nachfolgekantor habe ich einen geeigneten Berater gefunden und möchte mit diesem Schreiben auch anderen Unternehmern die Leistungen des Nachfolgekantors empfehlen.

Lieber Herr Saake, lieber Herr Poppelreuter, danke nochmals für Ihr Engagement auf dem Weg!

Mit freundlichen Grüßen


Friedemann Koch